

Übrigens ...

Vor wenigen Tagen war ich auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes, um für mich Lebensmitteln zu besorgen. Ich bin seit September hier in der Pfarrei St. Augustinus als Pastor tätig und orientiere mich in diesem Seelsorgebereich, um privaten und dienstlichen Belangen nachkommen zu können.

Eine Frau, die mit ihrem PKW auf den Parkplatz des Einkaufsmarktes fuhr und anhielt, fragte mich nach einer Adresse in Hannover. Ihr Navi, das sie für die Route eingestellt hatte, gab trotz Zieleingabe in diesen Momenten keine Hinweise auf den Weg zum gewünschten Ziel. Woher sie kam und warum sie an diesen Ort wollte? Das spielte gar keine Rolle.

Auch ich gab in mein Handy das gewünschte Ziel ein. - In diesen Momenten gab die Technik wieder vollen Ein- und Ausblick auf die Routenbeschreibung und den Hinweis, dass das Ziel in fünf Kilometer Entfernung liegt und in einer konkreter Zeitmitteilung erreicht werden kann. Mit einem Danke für die Hilfsbereitschaft fuhr sie weiter.

Nicht nur jetzt oder in den vergangenen Jahren, sondern auch in der kommenden Zeit werde ich immer wieder das Navi als technisches Hilfsmittel nutzen. Achtsamkeit für den Verkehr ist natürlich auch mit der Technik uneingeschränkt gefordert und auch für die Umgebung.

Ich freue mich, hier in Hannover in den nächsten Jahren als Pastor mit ihnen Gott zu feiern und ihm auch näher zu kommen. Es gibt noch keine Technik, die uns an das Ziel „Gott“ bringt. Möglich, dass in einigen Momenten die Orientierung in unserem Leben zu Gott fehlt. Aber ebenso können wieder verstärkt Orientierung erleben. So kann ich es zumindest von mir persönlich sagen.

Übrigens gibt es für die Erstkommunionvorbereitung, die Firmvorbereitung und auch in Bereichen der Gremienarbeit und anderen Bereichen der Gemeindelebens, die Chance miteinander diesen Weg des Glaubens und des Lebens zu gestalten. Danke für ihre Zeit, die sie in unsere Gemeinde einbringen.

Ihr Roland Herrmann, Pastor